## Deporwell revoluciona el bienestar del pie, plantillas ortopédicas personalizables y alianzas estratégicas

## Multimedia

Deporwell enfocada en el bienestar y confort del pie, ha creado una nueva categoría de producto que ofrece la accesibilidad de las plantillas genéricas con la calidad de las opciones a medida. Así mismo, se enorgullece de anunciar la inclusión de influyentes empresarios en su accionariado, reforzando su posición en el mercado de las plantillas ortopédicas

<u>Deporwell</u> enfocada en el bienestar y confort del pie, ha creado una nueva categoría de producto que ofrece la accesibilidad de las plantillas genéricas con la calidad de las opciones a medida. Así mismo, se enorgullece de anunciar la inclusión de influyentes empresarios en su accionariado, reforzando su posición en el mercado de las plantillas ortopédicas.

Con la entrada de Guillem Serra, CEO de Mediquo (expertos en salud digital); Joan Álvarez, CEO de Hannun (empresa cotizada en bolsa); y Laura García, CEO de Marlot (marca referente en su sector), Deporwell intensifica su compromiso con la innovación. Estos nuevos socios aportan una visión fresca y experiencia crucial en salud digital, negocio y diseño de marca, lo cual es vital para la expansión de Deporwell en ofrecer soluciones ortopédicas para promover una vida más activa y saludable.

Deporwell ha revolucionado el sector del bienestar y confort del pie con un innovador configurador de plantillas que permite a los usuarios, a través de un test desarrollado por expertos ortopodólogos, elegir las plantillas que mejor se ajustan a sus necesidades. Gracias a la unión con un reconocido laboratorio ortopodológico, con más de 20 años de experiencia, el proyecto combina la accesibilidad económica de las plantillas genéricas, con la calidad superior de las plantillas hechas a medida por podólogos.

"La llegada de Guillem, Joan y Laura a nuestro equipo marca un hito importante en nuestra trayectoria. Su experiencia y perspectiva nos ayudarán a impulsar aún más nuestra innovación y expansión, permitiéndonos continuar mejorando la calidad de vida de nuestros usuarios", comenta Iván Cayuela, CEO de Deporwell. "Este enfoque innovador en plantillas ortopédicas personalizables establece un nuevo estándar en el mercado, brindando soluciones efectivas y accesibles".

Deporwell mantiene su compromiso en ser una marca referente en el sector del bienestar, promoviendo un estilo de vida activo y saludable con productos

diseñados para el máximo confort y satisfacción del usuario.

Para más información sobre las soluciones innovadoras de Deporwell, se puede visitar www.deporwell.com